Entschließung

betreffend Sicherstellung einer hochwertigen Qualifizierung von Ethiklehrkräften, Einführung eines vollwertigen Lehramtsstudiums für das Fach Ethik sowie Qualitätssicherung des Ethikunterrichts

Der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung wird ersucht, im Zuge der stufenweisen Ausrollung des Ethikunterrichts, eine zielgerichtete Qualitätskontrolle zu verankern und am Ende der Ausrollung des Ethikunterrichts in der Sekundarstufe II 2025/26, eine Evaluierung durchzuführen.

Weiters wird der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung ersucht, ein Lehramtsstudium "Ethik" (mit Anrechenbarkeit von bestehenden Aus- und Fortbildungen) zu entwickeln, damit ab dem Studienjahr 2021/22 die Lehre aufgenommen werden kann.

Ferner wird der Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung ersucht, die Ausarbeitung der hierfür erforderlichen Unterrichtsmittel sicherzustellen.